
7 月 25 日

西岡　忍 970-9101

１ 開催日時 令和 6 年 7 月 25 日 13:30 ～

２ 開催場所

３ 出席者
（1）

　人 地域包括支援センター小野久米

民生委員

グループホームご家族様

小規模特別養護老人ホームご家族様

（2）　職員 佐々木　信也

　人 佐々木　忍

統括部長 二神　靖夫

健康管理係長 和田　久美

介護係長 山﨑　智美

グループホーム係長 西岡　忍

小規模特別養護老人ホーム生活相談員 横山　恵美　・　吉田　千夏子

４ 活動状況報告

６ 主な要望、助言等
①

②
③

④

⑤
⑥

７
①

③

④
⑥

８ その他特記事項

面会制限も徐々に緩和し、２週間に１回から１週間に１回の頻度で面会できるようになりました。ご家族に会えることが

一番嬉しいことだと思いますので今後もよろしくお願いします。

現在流行しているコロナウイルスの感染は非常に強いとききます。施設に持ち込まない拡げないよう継続して対策に

インスタグラムやホームページに日頃の様子や行事の写真を投稿し、運営推進会議に参加していない方々への報告

にも活用しています。

人材不足の中で、SNSが応募のきっかけになれば良いなと思います。

取り組みたいと思います。

雇用促進にSNSを活用している施設も多いと聞きます。人材確保の為にも良い取り組みだと思います。

素晴らしい行事がたくさん行えています。

コロナ化で面会ができない間に忘れていましたが、居室面会できるようになって少しづつ思い出すことがあり嬉しく

コロナウイルス感染が再び拡がっている状況です。安全を図りながらの潤いのある生活は難しいとは思いますが

なりました。できるだけ面会に来て話がしたいと思います。

　別紙のとおり

感染対策を行いながら入居者参加型の行事を工夫して行えています。

5

理事長

8 施設長

松山市社会福祉協議会

14:30

ガリラヤ久米　3F　多目的ホール

担当者 電話番号

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和　6年

事業所名 グループホーム　ガリラヤ久米

運営推進会議での報告にも活用しており無駄のない報告だと感じました。

地域やご家族に向けてSNS（インスタグラム）を活用しての情報発信ができており今の時代に合っていると思いました。

要望、助言に対する考え方

ご利用者の方が参加型の行事が行えています。一方的ではない活動ができています。

感染対策を行い潤いのある生活を支援してください。

最近インスタグラムを活用している施設が多いです。若い世代はSNSを活用して情報収集を行う時代ですから



7 月 25 日

二神　靖夫 970-9101

１ 開催日時 令和 6 年 7 月 25 日 13:30 ～

２ 開催場所

３ 出席者
（1）

　人 地域包括支援センター小野久米

民生委員

グループホームご家族様

小規模特別養護老人ホームご家族様

（2）　職員 佐々木　信也

　人 佐々木　忍

統括部長 二神　靖夫

健康管理係長 和田　久美

介護係長 山﨑　智美

グループホーム係長 西岡　忍

小規模特別養護老人ホーム生活相談員 横山　恵美　・　吉田　千夏子

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①

②
③

④

⑤
⑥

７
①

③

④
⑥

８ その他特記事項

取り組みたいと思います。

人材不足の中で、SNSが応募のきっかけになれば良いなと思います。

面会制限も徐々に緩和し、２週間に１回から１週間に１回の頻度で面会できるようになりました。情報発信していますが

実際にお会いいただきご家族との繋がりを大切にしたいと思います。

現在流行しているコロナウイルスの感染は非常に強いとききます。施設に持ち込まない拡げないよう継続して対策に

インスタグラムやホームページに日頃の様子や行事の写真を投稿し、運営推進会議に参加していない方々への報告

にも活用しています。

素晴らしい行事をたくさん行えています。

家で過ごしていたらこれだけのことはできないので感謝しています。職員に甘えていて私には何もできないと感じています。

　

要望、助言に対する考え方

地域やご家族に向けてSNS（インスタグラム）を活用しての情報発信ができており今の時代に合っていると思いました。

運営推進会議での報告にも活用しており無駄のない報告だと感じました。

ご利用者の方が参加型の行事が行えています。一方的ではない活動ができています。

コロナウイルス感染が再び拡がっている状況です。安全を図りながらの潤いのある生活は難しいとは思いますが

感染対策を行い潤いのある生活を支援してください。

最近インスタグラムを活用している施設が多いです。若い世代はSNSを活用して情報収集を行う時代ですから

雇用促進にSNSを活用している施設も多いと聞きます。人材確保の為にも良い取り組みだと思います。

　別紙のとおり

感染対策を行いながら入居者参加型の行事を工夫して行えています。

5

理事長

8 施設長

松山市社会福祉協議会

担当者 電話番号

14:30

ガリラヤ久米　3F　多目的ホール

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和　6年

事業所名 小規模特別養護老人ホーム　ガリラヤ久米


